



# Schweizerische Freie Keglervereinigung

Zentralvorstand

Dienstag, 28. September 2021/pca

## Antrag zu Händen der SFKV-Delegiertenversammlung im März 2022

Gemäss protokolliertem ZV-Beschluss vom 27. September 2021 in Hitzkirch wird folgender Antrag gestellt

### **SFKV-Sportreglement – Artikel 69** (Unterverbands-Mannschafts-Wettkampf)

#### ***Auszeichnungen, Mannschaft und Einzel***

#### **Wortlaut aktuell**

Je die ersten drei Mannschaften der Kategorien A und B werden mit ~~einem Mannschaftspreis~~ ausgezeichnet. Den Mannschafts-Mitgliedern der ersten drei Ränge in Kategorie A und B werden Medaillen in Gold, Silber oder Bronze abgegeben.

#### **NEU**

Je die ersten drei Mannschaften der Kategorien A und B werden mit **einer bleibenden Erinnerung pro Keglerin oder Kegler** ausgezeichnet. Den Mannschafts-Mitgliedern der ersten drei Ränge in Kategorie A und B werden Medaillen in Gold, Silber oder Bronze abgegeben.

#### **Begründung**

Die Abgaben eines Mannschaftspreises / Pokal zum UVMW ist nicht mehr zeitgemäss. Die Mannschaftsbildung besteht meistens aus Keglerinnen und Kegler aus verschiedenen Klubs. Infolge Auflösungen von Kegelbahnen, verschwinden auch Kranzkästen von UV und Klubs in den Anlagen und so verschwindet diese Auszeichnung / Pokal vom UVMW meistens ins Nirgendwo.

**Verbindlichkeiten: 2/3 Mehrheit ist erforderlich**

**Inkrafttreten: bei positivem DV-Beschluss per sofort – März 2022**

(bei Annahme, Antrag 47 des SFKV-Sportreglements an der DV-SFKV 2022, ist es Artikel 68)

## Schweizerische Freie Keglervereinigung

Jürg Soltermann  
Zentralpräsident

Placi Caluori  
Zentralsekretär